

# Un nouveau véhicule d'intervention

Samedi, le centre de première intervention (CPI) des Landes, qui rassemble les communes de Continvoir, Gizeux et Avrillé-les-Ponceaux, organisait à la caserne de Continvoir, pour la première fois, une journée portes ouvertes, à la fois pour mieux se faire connaître et pour recruter, afin d'accroître son effectif qui est actuellement de onze sapeurs-pompiers. Dans les locaux, un sapeur-pompier était installé au bureau d'accueil, et les visiteurs pouvaient découvrir une exposition de maquettes des véhicules de sapeurs-pompiers des centres d'Indre-et-Loire, fabriquées par Patrick Véteau, ancien chef de centre de Ballan. À l'extérieur, une vieille motopompe de Continvoir et ses accessoires, destinée au musée des Sapeurs-pom-



L'adjudant Élodie Perrin a présenté le véhicule.

piers. Elle est remplacée par un camion-citerne rural léger, véhicule moderne et polyvalent, de trois ans d'âge, qui a réuni vers 11 h, pour son affectation au centre de secours, les personnalités. Chef de centre, l'adjudant Élodie Perrin, a présenté le véhicule au commandant adjoint du Sdis d'Indre-et-Loire, le colonel

Ludovic Poirier, aux deux conseillers départementaux du canton de Langeais : Martine Chaigneau et Jean-Marie Carles, aux maires des communes : François Grandemange et Thierry Beaupied, aux chefs de région ou de centres venus pour l'occasion, et aux sapeurs-pompiers du CPI des Landes.